

No : 0004/BPT/DIR/III/2020

Jakarta, 05-03-2020

Kepada Yth.

Direktur Penilaian Perusahaan  
**PT BURSA EFEK INDONESIA**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, LL  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

**Up. : Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2**

**Perihal : Tanggapan Permintaan Penjelasan atas Implikasi Berlaku Efektifnya PSAK 71, 72 dan 73 Tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan.**

Dengan hormat,

Menunjuk Surat BEI Nomor. S-01457/BEI.PPU/03-2020, tanggal 03 Maret 2020 perihal Permintaan Penjelasan atas Implikasi Berlaku Efektifnya PSAK 71, 72 dan 73 Tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan.. Maka dari itu kami sampaikan jawaban kami sebagai berikut:

1. Dampak implementasi PSAK 71, 72 dan 73 terhadap performa keuangan Perseroan pada akun penjualan dan laba/rugi Perseroan khususnya pada periode laporan keuangan per 31 Maret 2020, sebagai berikut:
  - a. Apakah menyebabkan Perseroan membukukan rugi usaha dan/atau rugi bersih dengan penerapan PSAK 71, 72 dan 73? Mohon penjelasan detail Perseroan

Jawaban:

Dengan penerapan PSAK 71 tidak akan menyebabkan Perseroan membukukan rugi usaha dan/atau rugi bersih pada pembukuan Perseroan. Hal ini disebabkan karena tidak berdampak signifikan terhadap nilai cadangan penurunan nilai piutang Perseroan.

- b. Terkait PSAK 72, apakah Perseroan memiliki kontrak pendapatan yang berjangka waktu lebih dari satu tahun? Apabila "ya" apakah kontrak tersebut menyebabkan Perseroan tidak membukukan pendapatan dengan diterapkannya PSAK tersebut? Mohon penjelasan detail Perseroan.

**Jawaban:**

Tidak ada dampak karena Perseroan mencatat Pendapatan Sewa Operasi sebagai Lessor mengikuti PSAK 73.



- c. Terkait PSAK 73, apakah Perseroan memiliki sewa yang menyebabkan dicatatkannya sebagai aset Perseroan? Jika ya, mohon penjelasan mengenai dampak terhadap posisi aset dan liabilitas Perseroan.

**Jawaban:**

Tidak ada dampak pada penerapan PSAK 73 karena Perseroan bertindak sebagai pemberi sewa, bukan sebagai penyewa.

2. Mitigasi risiko yang dilakukan Perseroan atas dampak yang terjadi pada butir 1 di atas?

**Jawaban:**

Perseroan melakukan mitigasi risiko terutama dampak penerapan PSAK 71 dengan melakukan penelaahan terhadap faktor-faktor yang berpengaruh atas nilai cadangan penurunan nilai piutang serta terus memantau dan menilai risiko-risiko bisnis yang mungkin akan berdampak dari penerapan PSAK tersebut.

3. Mohon penjelasan Perseroan atas informasi atas informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan?

**Jawaban:**

Tidak ada kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta mempengaruhi harga saham Perseroan atas berlakunya PSAK 71, 72 dan 73 Tahun 2020.

Demikian hal ini kami sampaikan, terima kasih atas perhatiannya.

Hormat kami,

**PT Batavia Prosperindo Trans Tbk**



**Paulus Handigdo**  
**Direktur Utama**